
Réunion USEP du jeudi 15 décembre 2005 
 
 
Etaient présents :  
Lucas Bihel-Torrès, Brice Humar, Camille Gasparian, Pauline Mazet, Salomé Rivet,  
Mesdames Mounier, Romano, Charre, Torrès, Bekkat 
Messieurs Corona, Genin, Mazet, Gerfaud-Valentin, Vouriot, Rivet, Grand-Chavin, Hadane 
Etaient excusés : 
M. Cruz, Léa Abihssira, Clara Gaudry, Benjamin Lespinasse 
 
I – Présentation du nouveau Comité Directeur 
Présentation de chacun. 
2 nouvelles personnes rejoignent l’association : Mme Sandrine Charre et M. Aziz Hadane. Bienvenue à eux. 
5 départs : Jean-Philippe BRETON (décédé) - Mmes Monique Desroches, Michèle Gevaudan, Nathalie Survila, 
et M. Mire.  
* Collège adulte 
- Mmes Charre, Mounier, Romano, Torrès 
- Mrs Corona, Cruz , Gerfaud-Valentin, Grand-Chavin, Hadane, Rivet, Vouriot 
* Collège enfant 
- Lucas Bihel-Torrès (CP), Brice Humar (CE1), Pauline Mazet (CE2), Salomé Rivet (CE2), Léa Abihssira ( 

CM1), Camille Gasparian (CM1), Clara Gaudry (CM2) et Benjamin Lespinasse (CM2) 
 
II – Election du nouveau Bureau 
Président : M. Genin ; Secrétaire : Mme Bekkat ; Trésorier : M. Mazet 
 
 
III – Point USEP – Temps scolaire 
Le cross :   Point sur les étapes de qualification 
Lors du 1er cross (qui se déroule au Parc de la Commune de Paris ou au Parc Jacques Prévert pour l’école 
maternelle J. Prévert), la 1ère moitié des enfants est qualifiée pour le cross de secteur où il représentera 
Villeurbanne. Ce cross se déroule à l’Hippodrome de Villeurbanne. 
A l’occasion de ce second cross, les 8 premiers sont qualifiés pour le cross départemental qui se déroule à 
l’hippodrome de Parilly. 
Sur 219 qualifiés pour le cross de secteur , 196 présents à l’hippodrome de Villeurbanne. 
Sur 35 qualifiés pour le cross départemental, 28 étaient présents et 5 médaillés. 
Vous pouvez retrouver tous les résultats sur le site de l’USEP : www.usepherriot69100.free.fr 
Classement général secteur de Villeurbanne : 1ere : école Edouard Herriot avec 216 points ; 2ème : école Lazare 
Goujon avec 116 points. 
On peut regretter sur le 1er cross l’absence depuis 2 ans du partenaire Nesquik qui permettait aux enfants de 
bénéficier d’une boisson chaude à l’issue des courses. 
Il faut noter le coût extrêmement important du transport et qui pèse lourd à l’association. 
On peut attendre et espérer des résultats lors des rencontres entre la municipalité et le SYTRAL et qui pourraient 
aboutir sur des négociations en terme de tarifs. A suivre … 
 
A noter que la cotisation USEP est passée de 32 € à 36 € cette année. 
 
IV – Point USEP – Hors Temps scolaire 
Rencontres de gymnastique 
Ces rencontres encadrées par Bernardette ont eu lieu le 7 décembre dernier pour les CP/CE1 avec au 
programme :  - Roulades avant  
 - Roulade arrière 
 - Poutre 
 - Equilibre / Chandelle 
 - Saut avec tremplin 
L’école a accueilli les enfants de l’école Emile Zola avec leurs accompagnateurs dans le gymnase de l’école et 
tout s’est bien déroulé. 
Les prochaines rencontres qualificatives de secteurs sont prévues au mois de mars 2006. Il reste donc 3 mois aux 
enfants pour s’entraîner avant la finale. Un goûter a été offert en fin de rencontre. 
 
Programme à la rentrée : 
Tennis de table pour les CE2, Badminton pour les CM1 puis sports collectifs et athlétisme en fin d’année. 

 Badminton : CE2 Filles   Basket : CE2 Garçons P3 
 Handball : CE2 Filles   Football : CM1 Garçons P2 
 Basket : CM1 Filles/Garçons P2   King Ball : CM2 Garçons P1 (en partenariat avec les autres écoles) 

                          Filles  P1 
 
 
 



La question se pose des mercredis pluvieux. Faut-il annuler la séance ? Et les animateurs ? 
Réfléchir sur l’idée de demander aux parents de prévoir un change et un vêtement de pluie systématiquement 
dans le sac de sport. 
Ce sujet sera abordé à la prochaine réunion. 
A noter que l’école E. Herriot compte 197 licenciés dont 107 Petits et 90 Grands avec 8 points de repli en cas de 
pluie pour un groupe de 25 enfants. 
 
V – Mise en place des commissions 
Ce sujet sera abordé à la prochaine réunion. 
Concernant l’affichage de résultats et autres informations utiles, chacun est d’accord pour dire qu’il faut 
continuer dans ce sens et permettre aux parents et enfants de suivre ce qui se fait à l’école. 
 
VI – Point sur les réunions de délégués et étude délégués 
a) Les réunions de délégués 
C’est l’occasion pour les délégués d’évoquer les dysfonctionnements constatés en présence de M. Genin. Elles 
ont lieu une fois par mois, le dernier vendredi de 14h à 15h. 
La deuxième réunion a eu lieu cette après-midi et le problème des toilettes a été longuement évoqué. 
Propositions faites à l’issue de cette réunion : 
- Surélever les portes des toilettes des filles, 
- Nombre insuffisant des toilettes avec cuvette ( 2 sur 4) (pour cycle 3) ce qui implique une attente plus 

longue, 
- Manque de papier toilette, savon 
- Problème de nettoyage des toilettes souvent sales. 
                             2 raisons ont été avancées :  - Le comportement des enfants eux-mêmes 
 - L’insuffisance du nettoyage 
- Eclairage des toilettes insuffisant (cycle 3)   A vérifier ! 
- Absence de lunettes sur cuvettes 
- Obligation de respecter les lieux : chasse d’eau à tirer, se laver les mains et jeter le papier dans les poubelles. 
Les autres points prévus à l’ordre du jour n’ont pu être abordés en raison de l’importance du sujet. 
 
Autres points à discuter : 
- Gymnase : vitres cassées 
- Eclairage de l’école 
- Restaurant scolaire : rappel des règles 
- Problème des vêtements « abandonnés » dans la cour de l’école. 
A ce propos, des affiches confectionnées par les délégués ont été apposées contre les murs des préaux afin de 
sensibiliser les élèves à ce problème. 
Il faut ajouter l’initiative d’enseignants qui ont décidé d’installer pendant quelques jours une corde qui serve de 
portemanteau car il en manque. 
 
b) Jeux pendant les récréations 
Dès janvier 2006, mise en place par les délégués de jeux pendant les récréations pour les Grands et les Petits. 
Ainsi, les enfants de l’école auront à leur disposition (dès 8h20 et 13h20) un planning d’inscription pour 
participer à tel ou tel  jeu. 
Les jeux seront gérés par les délégués. Une réunion au cours de laquelle les délégués responsables seront 
désignés est prévue à la rentrée. 
Seuls les enfants inscrits pourront participer aux jeux avec au programme : Ballon, Tous capitaines, clin d’œil, 
jeu des mouches, le béret, Poule/Renard/Vipère, Loup-garou, … 
 
VII – Point sur le site Internet 
Le site est enfin opérationnel grâce à Olivier Rivet : www.usepherriot69100.free.fr 
 
VIII – Questions diverses 
Le vide-Grenier est prévu le 20/05/2006. Olivier Corona a commencé les premières démarches. 
 
Aucune question n’ayant été posée, la séance est levée à 19h20. Le verre de l’amitié est alors partagé avec entre 
autres les parents des élus. 
 
 
 

Prochaine réunion : le Jeudi 9 février 2006 à 17h30 
 
 
 
Mme, M………………………………….. 


